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深谷市教育委員会



 

 

平成２３年深谷市教育委員会第１回臨時会 

 

 

 

日  時  平成２３年２月２３日（水） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時００分 

 

場  所  教育委員会 委員会室 

 

出席委員  委  員  長   岩 田 虔 治 

委員長職務代理     塩 谷 治 代 

      委        員     柿 澤 俊 雄 

委        員     田 中 章 子 

教   育    長     小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長      塚 原 寛 治 

      次     長   澤 出 晃 越 

      副参事兼指導主事        豊 田 尚 正 

教 育 総 務 課長        新 堀 浩 一 

      学 校教 育課 長   篠 崎 正 明 

      生 涯 学 習 課 長   小 林  毅 

スポーツ振興課長       根 岸 正 和 

      図 書 館 長           小 暮 利 明 

       

書  記  教育総務課長補佐   韮 塚 洋 明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第２回定例会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が岩田委員（１号委員）並びに柿澤委員（３号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

   ① 報告１ 深谷市学校教育グランドデザインについて 

    学校教育課長より報告 

   ② 議事１ 議案第２０号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】  

    学校教育課長より説明 

   ③ 議事２ 議案第２１号 教育財産の用途廃止について 

    生涯学習課長より説明 

   ④ 議事３ 議案第２２号 教育財産の用途変更について 

    生涯学習課長より説明 

                

（２）発言の要旨 

① 報告１ 深谷市学校教育グランドデザインについて 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   委 員 長  前回の（案）に比べ大変見やすくなったと思います。 

   教 育 長  補足ですが、これはある意味で重点的にうたったわけです

が、根本は義務教育でありますので、規則の徹底等をベースに

しながら地道に行っていくことが重要であり、これを忘れてし

まいますと浮ついたものになってしまいますので、その辺は心

していきたいと思っております。 

 

② 議事１ 議案第２０号 県費負担教職員人事の内申について【非公開】 

委 員 長  議案第 20 号「県費負担教職員人事の内申について」であり

ますが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第

６項ただし書き、及び深谷市教育委員会会議規則第１１条第１

項の規定により非公開とすることでよろしいでしょうか。 

           （全員賛成） 

           議案第 20 号は、非公開といたします。 

  

         議案第 20 号「県費負担教職員人事の内申について」 

         【非公開案件につき内容は省略】 

 



 

 

           【議案は原案のとおり可決・確定】 

 

   委 員 長  ここからは、公開といたします。 

    

③ 議事２ 議案第２１号 教育財産の用途廃止について  

 委 員 長  事務局より説明を求めます。 

 教育総務課長  議案第 21 号「教育財産の用途廃止について」、深谷市八基

公民館の建物及び用地を学童保育室に転用したいので、この案

を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

   委 員 長  八基地区には学童保育室はあるのですか。 

   生涯学習課長  既に八基地区には学童保育室はございます。現状では、八 

基公民館の２階西半分くらいを学童保育室としておりますが、 

これを今後、未だすべて決まったわけではありませんが、２階 

全部、あるいは１、２階全部を学童保育室として使用していき 

たいというものです。 

   委 員 長  学童保育室が不足しているのですか。 

   生涯学習課長  詳しくは保育課の確認が必要ですが、不足している話はあ 

り、今後、受け入れ人数を増やしていきたいという希望はある 

ようです。 

委 員 長  本議案について、討論はありますか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

 本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 

    

④ 議事３ 議案第２２号 教育財産の用途変更について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

学校教育課長  議案第 22 号「教育財産の用途変更について」、渋沢栄一記

念館の建物及び用地を深谷市八基公民館に用途変更したいので、

この案を提出するものであります。 

   委 員 長  本議案について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

   委 員 長  本議案について、討論はありますか。 

           （討論なし） 

           本議案について、採決をいたします。 

           本議案を原案のとおり決することに賛成のかたは挙手をお願

いします。 

           （全員賛成） 

           本議案は、原案のとおり可決、確定いたしました。 



 

 

           

  委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回の会議、第３回定例会は３月８日（火）午後１時３０分

開会です。 

 

         以上で、平成２３年深谷市教育委員会第１回臨時会を閉会

いたします。 

    

 

 

 

 

 

 

署 名   この会議録は全員異議なきを認めここに署名する。 

 

 

      第１号委員 

 

 

      第３号委員 

 

 

      教 育 長   


